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SINTESI DELLA SEDUTA 
 

Luogo Videoconferenza su TEAMS  

Data 8/04/2022 Orario 14.30  

 
Presenti: vedi allegato 
 
 
ORDINE DEL GIORNO: 
 
In data 8 aprile 2022 in videoconferenza su TEAMS si è incontrato il CCMSS del Distretto 
Savena Idice, dove sono stati trattati i seguenti OdG: 

1. Le prestazioni sanitarie specialistiche: lo stato di fatto e i progetti in corso; 
2. Accoglienza profughi ucraini; 
3. Aggiornamento andamento campagna vaccinale 

 
 
Alle 14,30 il Dr. Romano Grande apre la seduta e presenta il nuovo rappresentante  
dell’Associazione ANFFAS dr. Luigi Scortichini, che subentra al posto della sig.ra Livia 
Scagliarini. 
 
Si decide di invertire i punti dell’Ordine del Giorno in base alle disponibilità dei relatori.  
 
PUNTO 2-3 AGGIORNAMENTO VACCINALE E ACCOGLIENZA PROFUGHI 
 
Il Direttore del Distretto, Dr. Eno Quargnolo, presenta le slide del documento di sintesi sui 
report di contagi, vaccini nel nostro Distretto e la situazione profughi Ucraini, con riferimento in 
particolare a quanto previsto dal DPCM del 28/03/2022. 
Il dr. Grande chiede più conivolgimento sulla campagna vaccinale anticovid da parte di MMG e 
Pediatri di Libera scelta per raggiungere la popolazione ancora non vaccinata.  
Il dr. Quargnolo risponde che questa materia è oggetto di negoziazione tra Direzione e RER, 
anche nell’ottica di ridefinire bene le funzioni dei MMG. 
 
Il Dr. Grande ripresenta il problema degli accessi delle visite nelle CRA, il dr. Quargnolo 
risponde che le strutture ad oggi sono più facilmente accessibili dall’esterno rispetto al periodo 
di picco della pandemia; fanno eccezione ovviamente i casi in cui si sono presentati focolai e 
durante i quali bisogna mantenere tutte le precauzioni e cautele possibili.  
La dr.ssa Filippini riferisce che nel suo territorio ci sono stati situazioni pesanti all’interno di una 
CRA, dovuta alla positività di pazienti ma anche di operatori, ma che i gestori sono stati molto 
attenti e per il momento si è superata la criticità. 
 
 
PUNTO 1 LE PRESTAZIONI SANITARIE SPECIALISTICHE 
 
Il dr. Grande chiede le situazioni dei ritardi delle visite sanitarie ambulatoriali specialistiche e in 
particolare sulla diagnostica all’interno del Distretto Savena Idice e quali saino le eventuali 
azioni di miglioramento. 
 
Il dr. Grande chiede che il CCM sia più coinvolto nella CTSS, che ci sia partecipazione 
reciproca per parlare di problematiche comuni e per lo sviluppo e programmazione di servizi 
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per l’utenza, in particolare per l’avvio del nuovo piano socio sanitario e del Piano di Zona.  
 
Il dr. Quargnolo presenta la dr.ssa Tassoni (Direttore (ff) UO Governo dei Percorsi Specialistici 
(SC) e introduce brevemente le attività specialistiche e di diagnostica presente nel nostro 
territorio e illustra le varie componenti (suamisti, dipendenti del AUSL e di altri SS, e privati 
accreditati) che contribuiscono all’offerta specialistica offerta all’interno dell’AUSL del Distretto 
di San Lazzaro. 
 
La dr.ssa Tassoni rappresenta l’importanza delle collaborazioni tra i vari attori del SS Pubblico. 
In merito ai ritardi sulle prestazioni riferisce che si sta lavorando anche con la regione per 
verificare la appropriatezza delle richieste delle visite.  
La dott.ssa mostra le slide con i dati di marzo riferiti al monitoraggio delle tempistiche 
dell’erogazione dei servizi offerti di specialistica suddivisi per prestazioni e in distretti, con le 
performance sulla base degli indicatori della RER.  
C’è stata difficoltà sull’erogazione di alcuni servizi, in quanto anche molti gli operatori sono 
stati assenti causa covid. 
 
Il Dr. Grande e la Dr.ssa Calzoni segnalano qualche ritardo sulle prenotazioni di alcuni servizi, 
in particolare sulla Risonanza Magnetica e dermatologia del S.O.; la dr.ssa Tassoni risponde 
che stanno cercando di lavorare e di monitare gli accessi anche sui criteri di appropriatezza 
delle richieste.  
I servizi offerti sono a livello distrettuale che è un livello offerto molto buono. 
 
Il dr. Grande riporta la difficoltà presentata dei MMG a dover trascrivere le ricette degli 
specialisti, la Dr.ssa Tassoni riferisce che si sta lavorando perché siano gli specialisti a farsi  
carico della parte prescrittiva e le aziende si faranno carico della parte prenotativa, mentre ai 
MMG rimarrà la parte nuova o le riacutizzazioni.  
 
Il dr. Grande si accorda con il Dr. Quargnolo per redigere il programma dei prossimi incontri 
che prevedono anche il coinvolgimento del dr. Scortichini, per le problematiche ospedaliere, in 
particolare dello IOR. 
 
VARIE 
Il sig. Masiello chiede informazioni sulla interpellanza che è stata fatta sulla dialisi di Loiano da 
parte della Croce Rossa. Il dr. Quargnolo risponde che non risultano criticità sul ns. territorio, 
nel caso si cercheranno soluzioni idonee per ognuno di questi casi. 
 
 
Alle ore  16,40 la seduta è tolta. 
 
 
Prossima convocazione prevista per il giorno venerdì 13 maggio 2022 ore 14.30 sempre su 
Teams 
Si ricordache è disponibile, presso la segreteria, la registrazione integrale della seduta. 
 

 

      Il Presidente del CCMSS Dr. Romano Grande 

 


